
 
Istituto Comprensivo "Nelson Mandela" di Roma  

Verbale del Consiglio d’Istituto del 5 luglio 2021 - alle ore 17.30 (verbale n.19)  

Si è riunito giovedì  5 luglio 2021 - alle ore 17.30, in modalità on-line su piattaforma telematica  "zoom 

meeting", il consiglio d’istituto dell’IC "Nelson Mandela" di Roma con il seguente ordine del  giorno:  

1) Lettura e approvazione del verbale precedente  

2) Variazione programma annuale 2021  

3) Verifica programma annuale 2021  

4) Concessione palestre alle associazioni sportive Pablo Neruda e Eurobasket Roma XV.  

5) Progetto musicale per l’insegnamento della pratica strumentale-vocale e musica d’insieme  

a.s. 2021/22 (Tutti in musica)  

6) Progetto Basket A.S.D. Niuppy Basket  

7) Adesione progetti Roma capitale (aree tematiche: storia, memoria, ambiente, scienza) 

8) Criteri assegnazione docenti alle sezioni/classi/plessi  

9) Calendario scolastico 2021/22 

10) Comunicazioni del DS  

Partecipano alla seduta i consiglieri:  

 

CANOSA MARIA (DS) - presente  ADAMI ALESSANDRO (docente) - presente 

CUCUZZOLI SONIA (genitore) - 

presente  

COLOMBO AMBRA (docente) - presente 

MELIFFI MONICA (genitore) - assente  CUTRÌ ANNA CHIARA FEDERICA (docente) - 
presente 

PACIELLO MARGHERITA (genitore) - 

presente  

DORE MARIA CHIARA (docente) - presente 

PESAOLA MICHELA (genitore) - assente   GIOVANNETTI MANUELA (docente) - presente 

ROSSI DANIELE (genitore) - presente  MANZONE MARINA (docente) - presente 

SENOFONTE LAURA (genitore) -  
assente  

MARINELLI FABIOLA (docente) - presente 

TREZZA ROBERTO (genitore) - presente  TOSCANO ROSARIA (docente) - presente 



PILUSO NICOLINA (personale ATA) - 

presente  

ZEFFIRO SILVIA (personale ATA) -  presente 

 

 

 

Presiede la seduta la sig.ra Cucuzzoli Sonia. Funge da segretario verbalizzante la prof.ssa Maria  

Chiara Dore. Constatata la validità della seduta si inizia la discussione dei punti posti all’O.d.g..  

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

Data lettura del verbale della seduta precedente, la dirigente scolastica precisa, in merito al punto 

5 del suddetto verbale “PNSD nota M.I. 10812 del 13 maggio 2021”,  che è stata poi presentata 

la candidatura relativamente all’avviso che non prevedeva la costituzione di reti di scuole.  

 il Consiglio approva all’unanimità.  

2) Variazione programma annuale 2021  

Il DSGA presenta le variazioni al programma annuale che riguardano: 

 il D.L. 22 marzo 2021, n. 41, ex art. 31, comma 1, con specifici finanziamenti (euro 

15.062,66) destinati all'acquisto di dispositivi di protezione e materiali per l'igiene 

individuale e degli ambienti riconducibili all'emergenza epidemiologica da COVID-19; 

 e i contributi relativi allo stesso D.L.,  art. 31,  comma 6, (euro 19.010,79) per il piano 

estate che il collegio ha ritenuto di non approvare, considerato il ridotto periodo di 

sospensione della D.I.P. (didattica in presenza). Si vedrà se sarà possibile impegnare 

quanto erogato nella progettualità entro il 31 dicembre 2021.  

                  DELIBERA N. 126  

il consiglio approva all’unanimità la Variazione al programma annuale 2021  

3) Verifica programma annuale 2021  

La verifica di cassa è limitata principalmente al maggior impegno di risorse economiche per i 

servizi di pulizia, igienizzazione e sanificazione. Diversi progetti, infatti, pur previsti dal PTOF  

sono stati interrotti o non avviati a causa dell’emergenza sanitaria per il covid 19. 

                         DELIBERA N. 127 

il consiglio approva all’unanimità la Verifica programma annuale 2021  

 

4) Concessione palestre alle associazioni sportive Pablo Neruda e Eurobasket Roma XV.  

La Dirigente informa i membri del CdI che due associazioni, regolarmente autorizzate dal 

Municipio Roma XII, chiedono il permesso di utilizzare la palestra del plesso “I. Pizzetti” per 

attività sportive pomeridiane. Precisa che non si ravvisano particolari problematiche nel concedere 

l’uso, purché le società sportive provvedano alla pulizia e igienizzazione degli spazi dopo il loro 



utilizzo come da protocolli sanitari previsti in questo periodo di emergenza pandemica. Le 

associazioni sono già conosciute perché hanno già presentato progetti negli anni passati. Offrono 

lezioni promozionali agli alunni del plesso Pizzetti per un mese.  

 

                         DELIBERA N. 128 

il consiglio approva all’unanimità la concessione della palestra della Pizzetti 

alle associazioni  sportive Pablo Neruda e Eurobasket Roma XV.  

 

La signora Meliffi entra alle ore 18:00. 

 

5) Progetto musicale per l’insegnamento della pratica strumentale-vocale e musica d’insieme  a.s. 

2021/22 (Tutti in musica)  

La dirigente sottopone al parere del Consiglio un Progetto di educazione musicale destinato agli 

alunni della scuola S.P.G. presentato dalla Prof.ssa Emaldi. Il progetto prevede un contributo 

economico a carico delle famiglie minimo rispetto alle opportunità formative in materia di 

educazione musicale aggiuntive all’attività curriculare. Le modalità di realizzazione delle 

attività saranno subordinate all’evolversi della situazione epidemiologica e alle disposizioni 

ministeriali connesse all’avvio dell’a.s.2021/22. 

 

La signora Senofonte entra alle ore 18:05. 

 

                  DELIBERA N. 129 

il consiglio approva all’unanimità la concessione dei locali della Villoresi 

all’associazione tutti in musica 

6) Progetto Basket A.S.D. Niuppy Basket  

L’associazione Niuppy basket richiede, per il prossimo a.s. 2021/22, il campetto esterno e la 

palestra del Plesso Villoresi per attività sportive da realizzarsi secondo il seguente calendario: 

-nei giorni feriali, dalle ore 14:00 alle 16: 30  

-il pomeriggio del sabato 

      -la mattina della domenica. 

L’associazione chiede di utilizzare anche la palestra del Plesso Celli. Naturalmente tutte le attività 

progettuali sono legate all’andamento della situazione di emergenza sanitaria. 

                 DELIBERA N. 130 

il consiglio approva all’unanimità la concessione delle palestre di Villoresi e 



Celli e del campetto esterno di Villoresi all’associazione Niuppy basket 

 

7) Adesione progetti Roma capitale (aree tematiche: storia, memoria, ambiente, scienza)  

La Dirigente sottolinea come la scuola secondaria di primo grado vanti una lunga tradizione di 

adesione a progetti legati al territorio. Tra questi, in particolare, quelli afferenti alle tematiche 

riportate nel punto in discussione. In un’ottica preventiva e di condivisione, di ottimizzazione 

dei tempi, si richiede parere del Consiglio la cui delibera potrebbe risultare determinante ai fini 

della partecipazione della scuola ad un evento/manifestazione finale contemplati dai progetti 

medesimi. Resta fermo il discorso legato alle disposizioni ministeriali in misura di prevenzione 

del contagio. 

            DELIBERA N. 131 

il consiglio approva all’unanimità l’Adesione progetti Roma capitale (aree 

tematiche: storia, memoria, ambiente, scienza) 

8) Criteri assegnazione docenti alle sezioni/classi/plessi  

Il dirigente comunica che il Collegio ha riproposto i criteri di assegnazione dei docenti alle 

sezioni/classi/plessi. Ad essi sono stati aggiunti adeguamenti normativi-contrattuali e deroghe  

in caso di motivate e circostanziate situazioni. 

Si procede alla lettura del documento già condiviso con i consiglieri all’atto della 

convocazione: 

 

CRITERI DI ASSEGNAZIONE DEI DOCENTI ALLE CLASSI 

 

Nell’assegnazione dei docenti alle classi generalmente la continuità educativo-didattica rimane un 

criterio prioritario, tranne casi particolari (per esempio, l’Incompatibilità del docente con la classe o 

una specifica e circostanziata richiesta di cambiare classe o corso da parte dello stesso docente). 

Per l’assegnazione dei docenti alle sezioni/classi si deve tenere eventualmente conto anche dei 

seguenti elementi di valutazione: 

 Rispettare i vincoli e le indicazioni dell’organico e dei CCNL 

 Assicurare agli alunni la continuità educativo-didattica 

 Costituire dei gruppi docenti collaborativi al loro interno 

 Valutare la migliore utilizzazione delle competenze e delle esperienze professionali dei docenti 

per una maggiore efficacia dell’intervento didattico nella specifica classe/sezione 

 Tener conto delle opzioni e delle esigenze manifestate dai singoli docenti 

 Equa distribuzione dei docenti di ruolo e a tempo determinato sulle diverse classi. 

E’ possibile il passaggio su cattedre completamente libere su specifiche richieste degli interessati; in 

caso di più richieste rispetto alle disponibilità si prenderà in considerazione: 

1. La posizione occupata nella graduatoria di Istituto. 

2. A parità di posizione nella graduatoria di Istituto si terrà conto dell’anzianità nella classe di 

concorso. 



3. A parità di cui ai punti 1 e 2 si terra conto dell’anzianità di servizio nell’istituto senza prendere 

in considerazione il punteggio previsto per esigenze di famiglia. 

 

    Assegnazione dei docenti ai plessi (CCNL 19.4.2018, ART.22, comma 8, lett.b2) 

1. Il Dirigente Scolastico, valutate complessivamente le esigenze organizzative e didattiche, 

assegna i docenti ai plessi secondo i seguenti criteri, stabiliti in ordine prioritario: 1) continuità 

didattica; 2) continuità nel plesso; continuità nell’istituto; 4) graduatoria di istituto. 

2. I docenti possono chiedere, presentando domanda scritta entro il 30 giugno, di essere destinati 

all’altro plesso. Nel caso di concorrenza di più domande, il Dirigente Scolastico procede 

all’assegnazione in base al punteggio attribuito nella graduatoria di istituto.  

3. La continuità didattica non è elemento ostativo allo spostamento di un docente da una classe 

all’altra e da un plesso all’altro.   

4. I docenti che prestano servizio “a scavalco” nei due plessi scolastici hanno la continuità 

didattica in entrambi i plessi. Qualora non vi sia più la necessità dello “scavalco” tali docenti hanno 

la precedenza nella opzione di continuità in un plesso. 

5. I docenti già in servizio nell’istituto hanno la precedenza – nella richiesta dell’altro plesso – 

rispetto ai colleghi che entrano a far parte dell’organico dal 1° settembre. 

6. I docenti con contratto a tempo indeterminato o determinato – assegnati dall’Ufficio Scolastico 

Provinciale presso l’Istituto in base ai benefici previsti dalla legge 104/92 (scelta della sede) – 

non hanno diritto all’ulteriore scelta del plesso di servizio, vista la palese vicinanza delle sedi 

dell’istituto. 

Deroga ai criteri  

In casi particolari, per situazioni problematiche rilevate, sulla base dei dati a propria disposizione e 

valutata attentamente la situazione specifica, al fine di garantire le migliori condizioni organizzative 

e didattiche, il Dirigente Scolastico può derogare rispetto ai criteri precedentemente indicati, 

compiendo motivate scelte funzionali alla piena attuazione del diritto all’apprendimento degli 

studenti. 

                     DELIBERA N. 132 

il consiglio approva all’unanimità i Criteri assegnazione docenti alle 

sezioni/classi/plessi  

 

9) Calendario scolastico 2021/22 

 

In data 25 giugno u.s., la Regione Lazio ha pubblicato il calendario scolastico regionale 

comunicando la possibilità  per le autonomie scolastiche di proporre adeguamenti nel rispetto del 

numero minimo dei giorni di frequenza fissati in 171 per orari di funzionamento articolati su 5 

giorni. Il collegio docenti ha proposto due ponti: venerdì 7 gennaio 2022 e venerdì 3 giugno 2022. 

L’ins Marinelli chiede, inoltre,  la possibilità di effettuare per la scuola dell’infanzia orario ridotto 

nei gg. 27, 28 e 30 giugno 2022 ( dalle 8:00 alle 14:00). La dirigente, sorpresa dalla richiesta, 

ritiene che tale prassi consolidata arrechi disagio alle famiglie. Dopo varie considerazioni si 

procede alla votazione tramite link delle due opzioni: 

a) Orario ridotto nei gg. 28 e 30 giugno 2022 

b) Orario ridotto nella sola giornata del 30 giugno 2022 

 



                          DELIBERA N. 133 

il consiglio approva all’unanimità i due ponti  venerdì 7 gennaio 2022 e 

venerdì 3 giugno 2022.  

Alla votazione tramite link viene deliberata la chiusura anticipata (ore 14:00) 

per la scuola dell’infanzia esclusivamente in data  30 giugno 2022   

 

10) Comunicazioni del DS  

Il dirigente, a margine della seduta, comunica di essere in fervida attesa delle disposizioni 

dell’Amministrazione centrale e del CTS. Dalla diffusione di tali disposizioni, dall’andamento 

della campagna vaccinale, in pieno svolgimento, dipenderà il Piano di ripresa per l’anno scolastico 

2021/22. Naturalmente le comunicazioni di settore saranno rese note ai consiglieri 

tempestivamente. Ringrazia poi il Presidente per le iniziative intraprese dalla Consulta dei genitori 

della XII Municipalità di Roma Capitale e in generale tutti i membri del Consiglio per la fattiva e 

preziosa collaborazione. Infine augura a tutti un sereno periodo di riposo estivo. 

La professoressa A.Colombo saluta il Consiglio annunciando che dal 31 agosto 2021 sarà 

collocata in pensione.  

* * *  

Esauriti i punti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 19:00. 

Il Presidente           Il Segretario  

Sonia Cucuzzoli       Maria Chiara Dore 
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